



Imaginez: vous pensez aller rencontrer quelqu'un avec qui vous flirtez en ligne mais c'est en fait un piège tendu par des brutes anti-gays. Ils vous déshabillent, vous frappent, vous font boire de l'urine ou vous amènent dans un cimetière et vous menacent de mort.

Cette scène de cauchemar est bien réelle en Russie. Les tortionnaires filment les attaques et les publient en ligne. Et la police ferme les yeux parce que les lois anti-gays russes empêchent quiconque d'élever la voix.

En Russie, de courageux citoyens et quelques organisations essaient de défendre les personnes lesbiennes, gays, bi et trans. Mais ils sont pris pour cibles par le gouvernement qui tente d'empêcher ce travail. Voici comment, ensemble, nous pouvons aider : **si des milliers d'entre-nous font un petit don dans les 7 prochains jours, nous pourrions lever jusqu'à 100 000 \$** - une onde de choc pour repousser la violence et la répression.

Pouvez-vous participer ? Cliquez ici pour faire un don : <http://www.allout.org/fr/Russia-4-Love>

La première moitié de chaque don ira aider les personnes en Russie à engager des poursuites contre les attaquants anti-gays, et aussi les jeunes Russes qui sont les cibles de ces attaques et qui ont le plus de besoin de soutien. Le reste permettra à All Out de continuer à construire la mobilisation internationale pour faire pression sur le président Poutine et les dirigeants d'autres pays où il existe des lois anti-gays. En travaillant ensemble, nous pouvons contribuer à inverser la tendance. Mais nous avons besoin de lever des fonds rapidement. **Les défenseurs russes des droits de l'homme ont besoin d'aide de toute urgence.** Si des milliers d'entre nous font une petite contribution

aujourd'hui, nous pouvons aider à recruter des avocats pour défendre des jeunes comme Dmitri, un jeune militant qui a tenu une pancarte "Tuer les gays est un crime", a été battu par ses parents, puis remis à la police. On pourrait même aider à financer des groupes de soutien en ligne sécurisés pour venir en aide aux jeunes victimes qui cherchent de l'aide. **Pouvons-nous trouver l'argent nécessaire en seulement 7 jours ? Faites un don maintenant pour aider les Russes à combattre la violence en Russie** - et aider notre mouvement mondial à intensifier la pression internationale

: <http://www.allout.org/fr/Russia-4-Love> Plus de 370 000 d'entre nous ont signé la pétition contre la répression anti-gay en Russie. Et la semaine dernière, dans 34 villes, des milliers d'entre nous sont descendus dans les rues de Buenos Aires à Budapest, pour s'élever contre les lois anti-gays, ces lois qui ont alimenté la vague de violences anti-gays. Grâce à notre mobilisation, le Premier ministre britannique David Cameron a accepté de mentionner les lois anti-gays en face à face avec le président Poutine. Le chargé de campagnes d'All Out a rencontré le cabinet de M. Cameron à Londres avant le face à face. Le président Poutine ressent la pression. Il vient d'annoncer qu'il était ouvert à une rencontre avec les militants lesbiens, gays, bi et trans russes - maintenons la pression.

Nous avons une belle opportunité d'allier la puissance de notre mouvement, avec le courage et l'expertise des défenseurs russes des droits de l'homme. Seuls les dons des membres d'All

Out cette semaine peuvent rendre cela possible. Chaque don, même petit, fera la différence. **Le plus important est d'agir vite - faites un don aujourd'hui :** <http://www.allout.org/fr/Russia-4-Love>

En avant, Andre, Guillaume, Hayley, Jeremy, Marie, Leandro, Sara, Tile, Wesley et le reste de l'équipe d'All Out. PS - Pour le moment, moins de 1 % des membres d'All Out ont fait un don pour aider à financer notre mobilisation. Imaginez ce que nous pourrions faire si juste un seul autre pourcent des 1,8 millions de membres d'All Out faisait un don maintenant. À vous de jouer

: <http://www.allout.org/fr/Russia-4-Love>

SOURCES: Des vidéos choquantes alimentent la campagne anti-gay en Russie - BBC, 1 septembre 2013 (en anglais)

<http://www.bbc.co.uk/news/world-europe-23901290>

Avant les JO, le scandale de l'homophobie en Russie - Le Monde, 19 août 2013

http://www.lemonde.fr/sport/article/2013/08/19/avant-les-jo-le-scandale-de-l-homophobie-en-russie_3463288_3242.html

Russie : une séance d'humiliation mortelle ? - 360°, 6 août 2013

<http://360.ch/blog/magazine/2013/08/aux-mains-des-neonazis-une-seance-dhumiliation-mortelle/comment-page-1/>

La loi anti-gay russe déclenche la montée de la violence homophobe - The Guardian, 1 septembre 2013 (en anglais)

<http://www.theguardian.com/world/2013/sep/01/russia-rise-homophobic-violence>

A Saint-Petersbourg, un militant gay victime des paras - Libération, 9 août 2013

http://www.liberation.fr/monde/2013/08/09/a-saint-petersbourg-un-militant-gay-victime-des-paras_923869

Mobilisation mondiale des All Out contre les lois anti-gays - Buzzfeed, 4 septembre 2013

<http://www.buzzfeed.com/lilyhiottmillis/the-world-speaks-out-against-russia>

David Cameron parlera des lois anti-gays à Poutine au G20 - PinkNews, 3 septembre 2013 (en anglais)

<http://www.pinknews.co.uk/2013/09/03/foreign-office-confirms-david-cameron-will-raise-russian-anti-gay-laws-with-putin-at-g20/>

Obama soutient les gays en Russie - Le Figaro, 6 septembre 2013

<http://www.lefigaro.fr/flash-actu/2013/09/06/97001-20130906FILWWW00387-obama-soutient-les-gays-en-russie.php>